

## **Wanderung von Salvenach nach Laupen vom 29. Februar 2024**

14 Wanderfreudige fuhren mit dem Zug nach Murten. Nach einem feinen Startkafi und Gipfeli ging's mit dem Postauto weiter nach Salvenach, wo unsere Wanderung startete. Schon bald erreichten wir den schönen Galmwald, und wir bewunderten die vielen alten Eichen (teilweise 300-jährig). Peter führte uns anschliessend durch Liebistorf, dann Richtung Kriechenwil und zum Clubhaus des Platzgerclubs Kriechenwil, wo wir unsere Mittagspause machten. Einige Anwesende des Vereins fragten uns, ob wir mit ihnen noch ein «Decheli» trinken möchten, was wir uns nicht entgehen liessen! Gestärkt und gut gelaunt machten wir uns nachher wieder auf den Weg, und schon bald kamen wir zum Naturschutzgebiet Auried, wo wir beim Aussichtsturm die Vögel beobachteten. Wir sahen sogar einen Kormoran und Kiebitz, ja, dieses Gebiet war traumhaft schön. Nachher wanderten wir der Saane entlang, und etwas später erblickten wir schon das Schloss Laupen. Im herzigen Städtli gönnten wir uns den Schlusstrunk und den feinen Kuchen. Mit dem Postauto fuhren wir dann zurück nach Gümmenen und von dort mit dem Zug wieder nach Lyss.

Vielen herzlichen Dank, Peter, für die bestens organisierte, schöne und abwechslungsreiche Wanderung.

Irene